

## さわやかな街に！

〔4月29日〕 南区内で自然保護活動を続ける市民グループが、真駒内保健保安林内のごみ拾いを行う清掃活動「クリン・クリン・ウオーク」を行いました。



自然の宝庫、いつまでも大切に

〔5月9日〕

真駒内連合町内会女性部の皆さんが、真駒内駅周辺でポイ捨てされたたばこの吸い殻や、空き缶などを収集しました。ポイ捨てのない街にするために、駅前啓発活動も行いました。



ポイ捨てのない街に!!

## 南区緑苑大学開講

〔5月15日〕 緑苑大学の開講式が、南区民センターで行われ、今年度も好奇心旺盛なお年寄りが大勢参加しました。受講者の平均年齢は約70歳。これから約半年間、たくさんの仲間とともに郷土史や園芸などを幅広く勉強します。



いよいよ勉強のスタートです

## 第44回 愛鳥祭

〔5月10日〕

愛鳥週間(5月10日～16日)の初日に、藤の沢小学校で愛鳥祭が行われました。各学級のシンボルとなる鳥の絵を描いた旗を披露し、鳥の特徴と学級の目標を発表しました。みんなで協力して、巣箱掛けや植樹、児童たちが考えた愛鳥標語の取り付けを行いました。

小鳥さんいっぱい来てね▶



## 小さな大自然を学ぶ

〔5月10日〕

定山溪小学校の全校児童48人が、「なめこ」の植菌を行いました。森林管理署の職員からキノコの菌と森の関係について説明を受け、「菌の役割ってすごいんだ」と感心していました。児童たちは、一人ひとつずつナラの切り株に菌を植え、「なめこ」の成長をととても楽しみにしていました。



たくさんの「なめこ」  
ができるといいな

## 少年消防クラブ 防火はし置き配布

〔4月21日〕

澄川地区の少年消防クラブの団員7人が、澄川駅前「防火はし置き」を配布しました。「火事に注意してください」防火運動です」と、道行く市民に声を掛けながら手渡しました。



「防火はし置き」で  
火の用心!